

Medio	El Andino
Fecha	28-06-2011
Mención	Se nombra estudio realizado por el Observatorio Social sobre consumo de drogas y alcohol.

Cae consumo de drogas y alcohol en la Quinta Región

• IX Estudio Nacional de Drogas de Población General del Conace entregó nuevos datos.

En el marco del "Día Internacional de la Prevención del Consumo de Drogas y Alcohol", que se celebró con una gran fiesta preventiva-deportiva en el gimnasio del Liceo Viña del Mar, el Conace de la V Región presentó las nuevas cifras del último estudio que analiza la situación del consumo y oferta de sustancias ilícitas en la población general, es decir, de los 12 a los 64 años de edad.

Según se desprende de las cifras del IX Estudio Nacional de Drogas, correspondiente al 2010, los niveles de uso de estupefacientes se redujeron en comparación al estudio anterior dado a conocer en el 2008.

Entre las cifras importantes se destaca que un 5,5 por ciento de la población regional ha tenido prevalencia en el consumo de marihuana, 0,9 por ciento respecto de cocaína total (incluye pasta base), mientras que sólo un 0,2 por ciento ha consumido inhalables, estimulantes u otro tipo de alucinógenos.

De esta manera, para la Región de Valparaíso se establecen descensos en el uso indebido de marihuana que cae de 6,2 por ciento a 5,5 por ciento, y el de cocaína que disminuye de 2,3 al 0,9 por ciento.

Respecto del consumo de alcohol; en tanto, se aprecia una leve alza que va del 57,6 por ciento para hombres en el 2008 a un 59,1 el 2010. Las mujeres, por otro lado, también registraron un aumento, ya que la cifra ascendió de los 36,8 puntos porcentuales hace dos años a un 41,5 en el 2010.

Si bien el consumo de drogas lícitas e ilícitas se mantiene bajo otro dato relevante que arroja el estudio es que la percepción de riesgo se mantiene sobre el 80 por ciento.

Este estudio, a cargo del Observatorio de la Universidad Alberto Hurtado, abarcó a 108 comunas del país considerando un universo de 9.53.602, cuya muestra representativa se configuró en torno a las 15.576 personas entre los 12 y 64 años.

